
Lovere,  molte  richieste  per
gli otto posteggi a bando

Il mercato di Lovere avrà otto
nuovi  banchetti.  Dopo
l’abbandono di alcuni ambulanti,
i  posteggi  saranno  a  breve
riassegnati. Al bando istituito
dal  Comune  hanno  partecipato
molte  attività,

l’Amministrazione  dovrà  quindi  solo  selezionare  i  più
meritevoli. Rientra così la preoccupazione di una presunta
crisi del mercato loverese. “Non si capiscono questi abbandoni
– dice Mauro Dolci, presidente di Fiva Ascom -. E’ probabile
che si tratti di scelte personali, forse è mancato il ricambio
generazionale  oppure  i  costi  del  posteggio,  che  non  sono
bassi, non erano più sostenibili”.

“La piazza è ancora ambita – conferma Antonio Agazzi, titolare
nel mercato sebino di un banchetto di calzature -. Il problema
è che mancano aree di accesso per movimentare auto e furgoni.
Ad oggi entriamo e usciamo nel piazzale grazie alla cortesia
di alcuni colleghi che arrivano dopo o vanno via prima. Ma non
è  detto  che  sarà  possibile  anche  in  futuro.  E’  anche  un
problema di sicurezza: se qualcuno dovesse sentirsi male la
lettiga farebbe fatica ad entrare”.
L’associazione Fiva aveva chiesto mesi fa che uno dei posteggi
messi  a  bando  fosse  destinato  ad  area  di  accesso  ma  la
richiesta  non  era  stata  accolta.  “Negli  ultimi  sei  anni
abbiamo ridotto i posteggi da 120 a 105 circa proprio per dare
più agio agli ambulanti ma si tratta anche di salvaguardare
l’offerta  e  la  qualità  del  mercato  che  è  il  più  grande
dell’Alto  Sebino  –  dice  Michele  Lorandi,  responsabile
dell’area  mercatale  per  il  Comune  -.  I  lavori  di
riqualificazione del Lungolago hanno migliorato il piazzale.
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Il problema è che il mercato ha una forma stretta e allungata,
ma la sicurezza è garantita”.
Una questione aperta annosa riguarda anche i parcheggi. Il
mercato  si  svolge  in  una  delle  due  aree  di  sosta  più
importanti  del  paese  e  nelle  immediate  vicinanze  i
posteggi sono pochi e sempre presi d’assalto, sopratutto nei
giorni di mercato, con il risultato che anche i marciapiedi
vengono assaliti. “Anche qui si tratterebbe di usare un po’ di
buon  senso  –  dicono  dal  Comune  -.  Nell’area  del  Porto
Turistico c’è un ampio parcheggio collegato con una navetta
che porta a Piazzale Marconi. Il servizio c’è, basterebbe
usarlo”.

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


